

## 14 % d'écart de salaires entre les femmes et les hommes au sein de la fonction publique d'État

Communiqué de Presse • 08 mars 2021

Fin 2018, 38 440 personnes travaillent dans la fonction publique en Guadeloupe, soit près d'une personne en emploi sur trois. Les femmes représentent 62 % des agents de la fonction publique. Les inégalités de salaires entre les femmes et les hommes persistent. C'est dans la fonction publique d'état (FPE) que cet écart est le plus important. Ces inégalités salariales s'expliquent par le fait que les femmes et les hommes n'occupent pas les emplois de même niveau ou domaine. Les femmes sont sous-représentées parmi les agents occupant des postes de direction et de l'encadrement supérieur.

Insee – Division action régionale de Guadeloupe

06 90 50 89 84

[sr971-action-regionale@insee.fr](mailto:sr971-action-regionale@insee.fr)

[www.insee.fr](http://www.insee.fr)